## sus fiestas de Acción de Gracias Monasterio y Pancorbo inician

públicos / Los jóvenes se implican con los ayuntamientos a la hora de organizar actividades Ambas localidades ofrecen un amplio abanico de propuestas destinadas a todos los

con un amplio catálogo de activi-dades dirigidas a públicos de to-das las edades. Precisamente, el disfrute de pequeños y mayores disfrute de pequeños y mayores disfrute de pequeños y mayores es uno de los principales objetivos del Ayuntamiento de Monasterio de Rodilla, cuyo alcalde, Antonio José Ibeas, espera que «participe todo el mundo».

La localidad comenzará a calentar motores esta tarde a las 18 horas con diversos juegos infantiles organizados por los jóvenes del pueblo, parte activa e imprescindible a la hora de organizar las fiestas. Una Una vez superado el ecuador de agosto, en pleno apogeo de fiestas patronales en la provincia, algunos municipios inician hoy su festividad de Acción de Gracias

vez entrada la noche, una disco móvil y la posterior fiesta en el 'chamizo' marcarán el inicio de un fin de semana repleto de propuestas musicales, gastronómicas y de ocio.

El pistoletazo definitivo de salida lo marcará, como no puede ser de otra manera, el clásico e imprescindible pregón, que este año correrá a cargo de la doctora Elisa García a las 20 horas. Muchos de los asistentes como contra manera de la doctora elisa García a las 20 horas. Muchos de los asistentes de la doctora elisa García a las 20 horas. tes -sobre todo los más pequeños-acudirán ataviados con sus respec-tivos disfraces, pues una hora antes está prevista la celebración de un



quia local, Nicolás Dulanto, en 2011. c.c

nos y visitantes aplaudirán la pro-clamación de reyes y reinas antes de iniciar los primeros balles al son de la Orquesta Malassia. concurso. De esta guisa, en pleno ambiente festivo, autoridades, veci-

La Acción de Gracias también arranca hoy en Pancorbo, que este **NUEVAS PROPUESTAS** 

año ha decidido apostar por el mestizaje musical compaginando las míticas orquestas con otros géneros como el mariachi de Estampas de Méjico, el folk de Rivendell o la 'electrocharanga' de Lokomot. Sin lugar a dudas, uno de los grandes atractivos de la fiestas pancorbinas es el toro de fuego, tradición asentada en numerosos

municípios de España que maña-na hará las delicias de los más atrevidos a partir de las 22 horas. En cuanto a originalidad, destaca el encierro ecológico -con carre-tones en lugar de toros o vaqui-llas-, que abrirá la jornada del do-mingo para despedir cuatro in-tensos días de diversión, buen ambiente y desconexión.

## Se los Montes por vacío de poder busca alcalde en Villamayor de

Ante la ausencia de candidaturas en las elecciones, el todavía regidor, Eugenio Calvo, trató ayer en vano de convencer a sus vecinos, que le piden que continúe

D.S.M. BURGOS
Cuando decidió colgar el bastón de
mando, jamás imaginó que se produciría un vacío de poder que podría desembocar en un equipo de
Gobierno controlado por una gestora. El todavía alcalde de Villamayor de los Montes, Eugenio Calvo,
convocó ayer a sus vecinos para
buscar una solución consensuada
y evitar que la tecnocracia se apodere de un Consistorio del que na-

die quiere formar parte aunque la «economía está totalmente saneada» y «no debemos un duro a nadie», asegura Calvo.

Tras rendir cuentas a sus vecinos -veraneantes incluidos-, el veterano regidor trató a duras penas de convencer a sus paisanos de la necesidad de que alguien se postule como alcalde. Sin embargo, la única respuesta que obtuvo, por votación a mano alzada, es que el

mejor candidato posible es él. Pero Calvo no tiene intención alguna de afrontar una nueva legislatura, por lo que no pierde la esperanza de que alguien dé un paso al frente para asumir las riendas del Ayun-

De momento, este alcalde 'a la fuerza' seguirá gobernando por imperativo legal como mínimo hasta noviembre. No obstante, lejos de perder la esperanza, confía en la

aparición de algún 'valiente' decidido a «sacar esto adelante».

## INDEPENDENCIA ANTE TODO

El amor que profesa Calvo a su pueblo está por encima de ideologías. Por esta razón, el regidor siempre se ha presentado por la Agrupación Electoral Independiente de Villamayor de los Montes. Lo primero es lo primero, sus vecinos y el municipio. Además, bajo esta fórmula «se evitan enfrentamientos

que declinó los ofrecimientos del Partido Popular y del PSOE antes de los comicios para integrarse en sus listas. ¿Por qué no presentaron ningún otro candidato? «No creían que no me fuera a presentar», concluye con sarcástico talante. políticos», reconoce.

De igual manera, Calvo confiesa
que declinó los ofrecimientos del

inaugura la sus archivos exposición de Canicosa municipales

Los documentos municipales, de gran relevancia institucional e histórica, suelen permanecer ocultos por lo general al gran público. Sin embargo, iniciativas como la del Ayuntamiento de Canicosa de la Sierra permiten indagar en sus hechos más relevantes a través de una muestra que recoge el patrimonio documental de la localidad desde el siglo XVI.

la Diputación Provincial y el Consistorio, se inauguró ayer y permanecerá abierta hasta el 31 de agosto. Para hacer más accesible su presentación a los visitantes, el archivo municipal se organiza en cuatro grandes secciones: Gobierno, Secretaría, Hacienda y Otros Fondos. Éste último apartado alberga todo aquel material ajeno a la gestión local, como es el caso de una serie de ordenanzas del siglo XVIII que, a exposición, amparada por Diputación Provincial y el

bajo pena de excomunión, enco-mendaban a los vecinos de la lo-calidad a prestar servicio a Dios y a la Iglesia.

La colección al completo consta de miles de papeles, mu-chos de ellos pergaminos, que dan buena cuenta de los cam-bios políticos, culturales y so-ciales que Canicosa -al igual que el resto de pueblos de Es-paña- ha experimentado a lo largo de los siglos.

## López Vilaboa, pregonero en Araúzo de Miel las fiestas de

El diputado del Grupo Parlamentario Popular por Burgos, Máximo López Vilaboa, se encomendará esta tarde a su homólogo durante el Trienio Liberal, Martín González de Navas, durante la lectura del pregón de las fiestas de Araúzo de Miel. De esta manera, el político arandino pre-tende rendir homenaje a un



Fiestas de Acción de Gracias del 20 al 23 de agosto ¡Ven y disfrutarlas con nosotros!

